



# SALUDO DEL PRESIDENTE DE CEAV

CEAV NEWS

**MUNDO  
INEDITO**

# SALUDO DEL PRESIDENTE DE CEAV



**E**stimados agentes de viajes,  
colaboradores y amigos:

Os presento una vez más el nuevo número de la revista Mundo Inédito, que recoge la actividad de CEAV en estos meses. Ahora que estamos cerca de que finalice el año, me gustaría hacer con vosotros un balance de este 2023.

Los últimos años han sido difíciles para nuestro sector, que se ha enfrentado a desafíos sin precedentes: desde una pandemia global a la que sobrevivimos a base de mucho esfuerzo y determinación, hasta las preocupaciones ambientales que nos instan a abrazar un turismo más sostenible.

Sin embargo, hemos demostrado tener una gran resiliencia y una extraordinaria capacidad de trabajo, gracias a las cuales en 2023 hemos logrado la recuperación de la actividad a unos niveles anteriores a la pandemia, del empleo y de la rentabilidad de nuestras empresas. Por este motivo, quiero felicitar a las agencias de viajes por su tesón y empeño.

# SALUDO DEL PRESIDENTE DE CEAV

En la actualidad nos enfrentamos a nuevas amenazas como los conflictos en Ucrania y Oriente Medio, que desde aquí condenamos firmemente. También vivimos un alza en los precios de los combustibles y la energía, las inflaciones de algunos mercados, que se encuentran disparadas... Por ello, debemos seguir siendo cautos en nuestras estrategias y permanecer más unidos que nunca como sector.

Desde CEAV seguimos trabajando a favor de la unidad del sector y de la defensa de las agencias de viajes. Para ello, realizamos una intensa actividad formativa y comercial. Así, durante el último trimestre hemos terminado la gira CEAV Protour 2023 con un workshop en Valladolid y hemos colaborado en la organización del III Travel Meeting Red de Ciudades AVE y de un workshop experiencial para que los profesionales del sector de los viajes conocieran las propuestas de 9 destinos de Saborea España. Asimismo, organizamos un viaje MICE a Ciudad Real con operadores turísticos y agencias de viajes para que estas pudieran conocer de primera mano los atractivos de la región como destino de congresos.

Y, por supuesto, la 7ª Cumbre Mundial de Asociaciones de Agencias de Viajes, que tuvo lugar a principios de noviembre en Granada y donde casi 200 participantes

de los cinco continentes llevamos a cabo ponencias y debates sobre la situación actual del sector y las perspectivas de futuro.

Además, no hemos cejado en nuestro empeño de trasladar a las administraciones y a los organismos oficiales nuestras reivindicaciones a través de reuniones y encuentros.

Finalmente, queremos agradecer a todas nuestras asociaciones la confianza que depositan en nosotros y nuestro trabajo, y a los incondicionales partners y colaboradores, que siguen siendo fieles y ayudándonos a hacer realidad nuestra confederación.

Pasad unas felices navidades y nos vemos en enero en FITUR.

Un fuerte abrazo.

*Carlos Garrido de la Cierva*